## **Pressebericht**

www.ff-waldbreitbach.de PB-A1506, Seite 1/1



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 195, 28.08.15, Seite 24

## Land & Leute



## Fabian Loscheider betreut die Jugend

Wenn die Waldbreitbacher Junggesellen hoch droben in Breitscheid den Kirmesbaum schlagen, ist auch stets die Waldbreitbacher Feuerwehr mit einer Abordnung vertreten. Oberfeuerwehrmann Fabian Loscheider begleitete Wehrführer Fred Rams und saß dabei erstmals im neuen gesponserten Feuerwehrfahrzeug am Steuer. Bei der Waldbreitbacher Wehr ist der 21-Jährige nun schon seit elf Jahren, viele Jahre war er Mitglied der Jugendfeuerwehr. Beschäftigt ist Loscheider als Maschinen-Anlagenführer bei der Firma Birkenstock in St. Katharinen. Neben seinem Engagement in der Feuerwehr - er ist auch Betreuer der Jugendwehr gehört Sport zu seinen Lieblingsfreizeitbeschäftigungen. in